

Buenos Aires, 3 de noviembre de 1976.-

Visto el presente expediente Nº 189.473/75 del registro de la Dirección Administrativa y Contable del Poder Judicial de la Nación por el cual el Dr. Enrique Ramón Bazan Agras solicita el reajuste de haberes en concepto de adicional por antigüedad; y

Considerando:

Que según resulta de las actuaciones (Confr. informe de fs. 10 vta.) el recurrente no ha prestado servicios con posterioridad al 11 de diciembre de 1973.-

Que, por otra parte, el reconocimiento del beneficio jubilatorio, por aplicación de las leyes Nros. 16.001 y 20.565 y la circunstancia de que se lo considere incluido en la ley Nº 20.550 a los efectos del pago de aquél (Confr. fs. 7), no permite el reconocimiento, a los efectos de la fijación de sus haberes, de la bonificación por antigüedad con arreglo a lo establecido por el decreto Nº 1543/74 que reglamenta la ley Nº 20.508, en el sentido de otorgar dicha bonificación a los agentes efectivamente reintegrados al servicio.-

Por ello,

SE RESUELVE:

1º) No hacer lugar a lo peticionado.-

2º) Regístrese, hágase saber y devuélvase

////////////////////////////////////

////////////////////////////////////

a la Dirección Administrativa y Contable del Poder Judicial
de la Nación, a sus efectos.-

HORACIO H. HEREDIA

ES COPIA

JORGE ARTURO PERÓ
SECRETARIO DE LA CORTE SUPREMA
DE JUSTICIA DE LA NACIÓN